
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 05, DE 29 DE JANEIRO DE 2.016. 
 
   ELIANA CLAUDIA ALVES, VEREADORA À CAMARA 
MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente da deliberação do Plenário, na 
forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

 1- Qual o motivo da retirada das placas indicativas de 
quilometragem ao longo do Parque Ecológico Maracá?  

 2- Qual o destino dado às referidas placas? 
 3- Existe previsão de prazo para que as mesmas sejam 

recolocadas ao redor do lago? 
  

 
Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 29 de janeiro de 2016. 

 
 
 
 

 
ELIANA CLAUDIA ALVES  

Vereadora 
 
 
 

 


